



## 学校だより No.20

令和元年9月24日(月)

泉崎村立泉崎中学校

# 白 樺

発行責任者 校長 桑原 透

- 1 明るく元気なあいさつをしましょう。
- 2 健康・安全に留意して生活しましょう。
- 3 「自他共栄」 自分も大切、周りも大切。
- 4 「一歩改革」 昨日の自分より一歩でも前に進みましょう

## 東西しらかわ新人戦に向けて特集

女子卓球部 中野目 百香

団体戦では個人個人が納得のいくプレーができるように、技術を向上させていきたいと思います。

個人戦の方では一回でも多く勝てるようにしたいと思います。



男子卓球部 木野内 陽斗

僕たちは大会に向けて懸命に努力してきました。最後の新人戦なので、今までの練習の成果を発揮し、結果を残して全員が悔いの残らない大会にしたいです。



女子バレーボール部 小林 凜

私達バレー部は表郷中と大信中と合同で試合に出ます。新人戦での目標は優勝することです。そのために一日目をまずしっかり勝って二日目も一戦一戦集中して頑張りたいです。



女子ソフトテニス部 渡辺 優衣

私達テニス部は三浦先生、藤田先生ご指導の下、日々練習に取り組んできました。新人戦では一回でも多く勝ち、県南大会を目指して頑張りたいと思います。応援よろしくお願ひします！



野 球 部 湯 田 統 真

僕達野球部は二年生1名、一年生9名と少人数ですが、大きな声を出して、一戦一戦を集中して戦っていきたいと思います。



サッカー部 関根 碧

今、周りの中学校も二年生と一年生だけになったので、「三年生がいるから負けた」などと、言い訳ができないので、新人戦優勝を目指したいです。



女子バスケットボール部 橋本 楓

私たち女子バスケ部は今年も白河南中と合同チームを組むことになったので、白河南中と協力して新人戦を頑張りたいです。また、一回戦は棚倉中となので、勝てるように練習していきたいです。



男子バスケットボール部 深谷 李空

一回戦は白二中でこの前負けたので、勝ちたいです。

